

In der großartigen schöpferischen Atmosphäre und Bewegung in unserem ganzen Land zur Verwirklichung der auf das Wohl der Werktätigen bedachten Beschlüsse des IX. Parteitages der SED ringen auch die Mitglieder der National-Demokratischen Partei Deutschlands mit großer Tat- und Einsatzbereitschaft für den weiteren Aufstieg unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik, brüderlich verbunden mit der Sowjetunion und den anderen Ländern unserer sozialistischen Gemeinschaft.

Hohe Wertschätzung bringt das Zentralkomitee der SED den Mitgliedern Ihrer Partei entgegen, die mit beeindruckenden Initiativen und Leistungen in bündnispolitischer Verantwortung mit sozialistischem Staatsbewußtsein an der Seite der Arbeiterklasse für die allseitige Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes wirken.

Das in Ihrer Partei tief begründete Freundschaftsverhältnis zur Arbeiterklasse und zur Sowjetunion ist Ihnen stets Leitstern vaterländischen Tuns gewesen, erschloß Ihnen die weltverändernde Kraft des sozialistischen Internationalismus.

Für die Herausbildung der Macht und Autorität unseres sozialistischen Staates, der das Werk der Arbeiterklasse und ihrer sozialen und politischen Verbündeten ist, war die durch den ruhmreichen Sieg der Sowjetunion über den Hitlerfaschismus eingeleitete Wende in der Geschichte unseres Volkes von fundamentaler Bedeutung. Nicht wenige Mitglieder Ihrer Partei gewannen aus eigenen bitteren Erfahrungen mit der nationalistischen Demagogie und ungezügelter Aggressivität des Imperialismus den Blick für die Realitäten unserer Zeit. Sie erkannten in der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei, in der Sowjetunion die Kräfte, die mit den Ideen des Friedens, der sozialen Gerechtigkeit und dem Humanismus allen Mitgliedern der Gesellschaft die Tore zu einem neuen Leben öffneten.

Die Zustimmung Ihrer Partei zu den Zielen des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist besonders in der Vorbereitung Ihres 11. Parteitages als eine Übereinstimmung der Tat deutlich bekräftigt worden. Sie haben den Fünfjahrplan von 1976 bis 1980 auch für Ihre Partei als verbindliches Kampfprogramm bündnispolitischer Bewährung gekennzeichnet. Das so verstandene Wirken für die Erfüllung der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik gereicht allen Klassen und Schichten unseres Volkes zum hohen Nutzen.

Die Mitglieder der NDPD erfüllen ihre staatsbürgerliche Pflicht sowohl in der Teilnahme am sozialistischen Wettbewerb in allen Bereichen der Industrie und Landwirtschaft wie bei der Intensivierung unserer Volkswirtschaft durch die konsequente Anwendung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts.

Ihre Partei leistet einen wirksamen Beitrag, indem sie Handwerker und Gewerbetreibende, die Ihrer Partei angehören oder ihr nahestehen, aufruft, durch die Verbesserung der Qualität und die Vergrößerung des Umfangs der Repara-